



América pierde a Fidalgo por lesión

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

Las lesiones no terminan en el América durante este semestre, pues cuando algunos jugadores van recibiendo el alta médica, otros nuevos los relevan en la enfermería azulcrema, y en esta ocasión las Águilas pierden al que es su pilar del mediocampo, el español Álvaro Fidalgo.

De acuerdo a información de Julio Ibáñez de TUDN, el mediocampista ibérico, quien era de los jugadores del club de Coapa que no

había tenido participación con alguna selección nacional en la Fecha FIFA, sufrió una lesión en su tobillo, mismo que lo mantendrá alejado de las canchas.

Los partidos en cuestión en los que se ausentará el 'Maguito' serán los encuentros contra Santos Laguna (Jornada 12) del próximo sábado a las 19:05 horas en el Estadio Ciudad de los Deportes, así como la visita de los azulcremas al Estadio Caliente para enfrentar en una semana exacta a los Xolos de Tijuana (Jornada 13).



ÁLVARO FIDALGO SE PERDERÁ dos encuentros de la Liga MX.



LA LIGA MEXICANA de Softbol sigue en ascenso con nuevos equipos.

Crece la Liga Mexicana de Softbol Femenil

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

La Liga Mexicana de Softbol (LMS) no solo se prepara para tener su segunda campaña de existencia sino que volverá con dos equipos más en el standing, al incorporarse los equipos de los Algodoneros de Unión Laguna y los Naranjeros de Hermosillo.

El próximo lunes 21 de octubre, la LMS tendrá una conferencia de prensa en la que se confirmará la llegada de las dos nuevas franquicias

EQUIPOS

Charros de Jalisco*, Sultanes de Monterrey, Diablos Rojos Femenil, Olmecas de Tabasco, El Águila de Veracruz, Bravas de León, Algodoneros de Unión Laguna, Naranjeros de Hermosillo. (*) - Campeón.

y se darán detalles sobre la Temporada 2025.

Jáquez Jr. emocionado por jugar en México

CD. DE MÉXICO
AGENCIAS

La NBA vuelve a tierras aztecas el próximo 2 de noviembre, y no será una visita cualquiera. En esta ocasión, el Miami Heat contará con la presencia de Jaime Jáquez Jr., la joven promesa mexicana que buscará brillar frente a los Washington Wizards y deleitar a sus compatriotas en la Arena CDMX.

"Estoy muy emocionado de viajar y jugar en la Ciudad de México. No creo haberlo hecho desde la última vez que jugué [con selección], y especialmente no frente a una gran multitud", aseguró el primer jugador tricolor en ser seleccionado en primera ronda del draft de la NBA, pues el duelo se llevará a la Arena CDMX, un recinto al que



JAIME JÁQUEZ JR. buscará brillar con el Miami Heat en la Ciudad de México.

le caben más de 22 mil almas. "Así que estoy muy emocionado de hacerlo. Sé que mucha de mi familia vendrá a ver el juego. Muchos amigos también. Así que estoy emocionado, emocionado de jugar frente al hermoso país de México", agregó.



NUEVAMENTE A OFENSIVA DE LOS DODGERS se hizo presente frente a los Mets, para retomar la ventaja en la serie de campeonato.

Dodgers vuelve a blanquear a los Mets

¡Retoman la ventaja!

En la Serie de Campeonato de la Liga Nacional; están arriba 2-1

NUEVA YORK, EU
AGENCIA AFP

LA DODGERS	NY METS
8	0

POR ENTRADAS

Equipo	123 456 789	CHE
Dodgers	020 002 031	8 10 0
Mets	000 000 000	0 4 1

Los Dodgers recuperan de esta manera la ventaja de la localía, tras perder en casa el segundo partido de la serie.

El partido se mantenía cerrado con una ventaja de cuatro carreras para los Dodgers, hasta que en la parte alta de la octava entrada Ohtani conectó un cuadrangular monumental de tres carreras al jardín derecho.

En el sexto episodio, el puertorriqueño Enrique Hernández había disparado un jonrón de dos carreras también para los Dodgers.

Hernández, de 33 años, llega a 15 cuadrangulares en su carrera en playoffs y batea para un promedio de .333 en 2024, siendo una de las principales armas al ataque para el manager Dave Roberts.

El dominicano Luis Severino fue el abridor para los Mets en su primer partido de la serie en Citi Field (Nueva York); lanzó 4,2 entradas en las que permitió tres hits y dos carreras, ninguna a su cuenta personal.

La línea final deja a Michael Kopech (1-0) con la victoria, su primera en los playoffs, mientras que Severino (1-1) sufre su primera derrota.

El manager de los Mets, el venezolano Carlos Mendoza, confirmó al colombiano José Quintana como abridor para el cuarto partido de esta serie, el jueves también en Nueva York, mientras que el japonés Yoshinobu Yamamoto hará lo propio para los Dodgers.

El Real Madrid respalda a Mbappé

MADRID, ESPAÑA
AGENCIA AFP



Calma en plena tempestad: el Real Madrid se muestra sereno tras las tormentas mediáticas desatada al conocerse que la fiscalía sueca investiga una violación que los medios de ese país relacionan con el astro francés Kylian Mbappé.

El club, que no se ha pronunciado oficialmente acerca de este asunto, se muestra tranquilo frente a las posibles consecuencias de estas acusaciones, calificadas como "el mayor fake de la historia del deporte" por una fuente interna del club contactada por la AFP.

Sólo se registró un movimiento extraño el martes, cuando el Real Madrid borró la imagen de Mbappé de una campaña publicitaria del patrocinador de las equipaciones Adidas.



KYLIAN MBAPPÉ PODRÍA verse afectado en su rendimiento con el Real Madrid.

Al ser preguntado por ello, el club merengue explicó a los periodistas que Mbappé no podía aparecer en las

imágenes debido a una cláusula que tiene con su sponsor Nike, que es competencia directa de Adidas.

Una explicación plausible

“Vamos a presentar una denuncia por calumnias”

MARIE-ALIX CANU-BERNARD
ABOGADA

pero que pusieron en duda numerosos internautas ya que hay otros jugadores presentes en las fotos publicadas por el Real Madrid que también tienen contrato con Nike, como su compañero de equipo Eduardo Camavinga o el jugador de basketbol español Sergio Llull.

Mbappé "no está al corriente de la amplitud de la avalancha mediática, pero está totalmente tranquilo y no entiende que se le podría reprochar", aseguró la abogada del delantero Marie-Alix Canu-Bernard a la AFP.

"Está atónito por escuchar que podría afectarle. Ha preferido ir a entrenar y ha pedido a mi gabinete que las cosas no queden así, porque no es posible dejarse calumniar y difamar de esta forma. Por esa razón vamos a presentar una denuncia por calumnias", añadió.